
Felipe Centelles, sociólo
go, concejal y portavoz 

del PSOE en el Ayunta
miento de Toledo. En 

septiembre hará su bau
tismo de fuego como 

portavoz. De realizar un 

papel gris, sin relevancia 

ante el público será la voz 

socialista del Ayunta
miento. De la comisión 

de Hacienda, Patronato 

Deportivo y Comisión de 

Cultura, en ciertas oca- 
siones esta última, a ser

"Es muy difícil hablar, dice, de 
uno mismo, porque a la gente hay 
que conocerla por las acciones y no 
por la publicidad que se pueda auto- 
gestionar la misma persona. Soy un 
concejal del Ayuntamiento de Tole
do, del PSOE, fui a las listas del par
tido porque militaba ya hacía algún 
tiempo y porque en las selecciones 
internas del partido consideraron, 
mis compañeros, que podría hacer 
un papel digno como representante 
del partido socialista en el grupo 
municipal, y ésa fue la historia, no 
hay más".

-Y  de buenas a primeras estás 
en el Ayuntamiento y se te nom
bra portavoz. ¿Qué es lo que has 
estado haciendo, en el Ayunta
miento?

—Siempre he tenido una labor 
bastante gris en el sentido de no te
ner ningún papel de cierta relevan
cia de cara al público y ciertamente 
a mí me gusta más de puertas hacia 
adentro, que de papeles que exigie
ran cierto protagonismo. Durante la 
época que he estado en el Ayunta
miento como concejal, concejal que 
también soy actualmente, he ido
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Felipe C entelles: 'T o le d o  
m ás a m ejor"

el coordinadory defensor 
de la política municipal 
socialista frente al equi
po de gobierno y los 

otros grupos. No le gusta 

la ciencia-ficción y el 
'Toledo más a mejor" 

hubiera sido el eje de su 

gobierno si hubiese sido 

alcalde. Desea poner los 

pies en el suelo y gober
nar con pragmatismos y 

menos dogmatismos.

fundamentalmente a la comisión de 
Hacienda, al Patronato Deportivo 
Municipal y en algunas ocasiones 
he trabajado también y he colabora
do para la comisión de cultura. Es
tas son las tres grandes áreas en las 
cuales yo me he desenvuelto dentro 
de las tareas de oposición dentro 
del partido socialista, dentro del 
Ayuntamiento.

-Pero, sin embargo, ¿sí que ha
brás tenido actuación puntual 
dentro de esas áreas?

—Quizás la intervención más im
portante, desde un punto de vista 
político, ha sido el debate de los 
presupuestos.

Nuestro grupo durante las comi
siones previas al pleno del presu
puesto, pues, intentó introducir 
dentro de los presupuestos una se
rie de enmiendas, una serie de me
joras, que considerábamos a nues
tro juicio que iban en beneficio de la 
ciudadanía de Toledo. Conserva
ción de colegios, mantenimiento
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